
令和 ５ 年 ９ 月 ４ 日 

健康福祉常任委員会 

予 算 常 任 委 員 会 

 

所沢市議会議長  島 田 一 隆  様 

所沢市議会議員  山 口 浩 美  

  所沢市議会会議規則第６１条第２項に基づき、次のとおり通告いたします。 

項    目 要     旨  （具体的に） 答  弁  者 

１ HPV ワクチンについて ① HPVワクチンの接種状況について 健 康 推 進 部 長 

   ② HPVワクチンの男性への助成について 健 康 推 進 部 長 

         

         

２ 保育行政について ① 保育現場の現状と課題について こ ど も 未 来 部 長 

   ② こども誰でも通園制度について こ ど も 未 来 部 長 

         

         

３ 自治会支援について ① 自治会の担い手不足について 市 民 部 長 

   ② 自治会申請書類等のデジタル化について 市 民 部 長 

         

         

４ 地域通貨について ① 地域通貨の取り組み状況について 経 営 企 画 部 長 

   ② 地域通貨の今後について 

 

について 

経 営 企 画 部 長 

         

         

５ その他       

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

 

一 般 質 問 通 告 書 

    （ 一  括 ・ 初回一括 ・ 一問一答 ） 



令和 ５ 年 ９ 月 ４ 日 

建設環境常任委員会 

         

 

所沢市議会議長  島 田 一 隆  様 

所沢市議会議員  亀 山 恭 子  

  所沢市議会会議規則第６１条第２項に基づき、次のとおり通告いたします。 

項    目 要     旨  （具体的に） 答  弁  者 

１ 自転車の活用について ① 自転車活用推進法と計画について 市 民 部 長 

   ② 自転車の活用状況について 市 民 部 長 

   ③ 市営自転車駐車場の整備について 市 民 部 長 

   ④ 自転車安心安全条例の策定について 市 民 部 長 

         

２ 帯状疱疹ワクチンについて ① 埼玉県のアンケート調査について 健 康 推 進 部 長 

   ② 帯状疱疹ワクチンへ助成を 市 長 

         

３ 滝の城址公園運動場の ① アンケート調査の結果と今後の方針について 教 育 総 務 部 長 

  テニスコートについて    建 設 部 長 

         

４ 学校図書館の充実と子ども ① 蔵書状況と予算について 学 校 教 育 部 長 

  の読書活動の推進について ② 学校司書の設置について 学 校 教 育 部 長 

   ③ 司書教諭の取組みについて 学 校 教 育 部 長 

   ④ 子どもの読書活動について 学 校 教 育 部 長 

         

５ ジェンダー平等へ向けた ① 保育者への研修について こ ど も 未 来 部 長 

  幼児期からの環境整備に ② ジェンダーニュートラルな保育環境の整備に こ ど も 未 来 部 長 

  ついて   ついて    

         

６ その他       

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

 

一 般 質 問 通 告 書 

    （ 一  括 ・ 初回一括 ・ 一問一答 ） 



令和 ５ 年 ９ 月 １ 日 

建設環境常任委員会 

         

 

所沢市議会議長  島 田 一 隆  様 

所沢市議会議員  前 田 浩 昭  

  所沢市議会会議規則第６１条第２項に基づき、次のとおり通告いたします。 

項    目 要     旨  （具体的に） 答  弁  者 

１ 北野公園市民プールについ

て 

について 

① おむつが取れていない幼児がプールに入れない

を△△△に利用することについて 

教 育 総 務 部 長 

  て   ことについて 教 育 長 

         

２ 所沢駅周辺の街づくりに ① ふれあい通り線の工事の進捗と今後の進め方に 所沢駅西口担当理事 

  ついて   ついて    

         

３ その他       

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

 

一 般 質 問 通 告 書 

    （ 一  括 ・ 初回一括 ・ 一問一答 ） 



令和 ５ 年 ９ 月 ４ 日 

市民文教常任委員会 

         

 

所沢市議会議長  島 田 一 隆  様 

所沢市議会議員  大久保 竜 一  

  所沢市議会会議規則第６１条第２項に基づき、次のとおり通告いたします。 

項    目 要     旨  （具体的に） 答  弁  者 

１ 物価高騰対策 ① これまでの物価高騰対策について 経 営 企 画 部 長 

      産 業 経 済 部 長 

   ② 今後の物価高騰対策について 市 長 

         

２ マイナンバー ① マイナンバーの紐付け誤りについて 健 康 推 進 部 長 

   ② 今後のマイナンバーの活用について 副 市 長 

         

３ 糖尿病重症化予防対策 ① 糖尿病患者の現状について 健 康 推 進 部 長 

   ② 糖尿病治療中断者対策について 健 康 推 進 部 長 

         

４ 移動投票所 ① 選挙管理委員会での協議について 選挙管理委員会委員長 

   ② 移動投票所に対する今後の方針について 選挙管理委員会委員長 

         

５ 西所沢駅西口改札口開設 

 

① 西所沢駅西口改札口開設に向けての進捗について 市 民 部 長 

   ② 開設に向けた今後の取り組みについて 市 民 部 長 

         

６ 国際交流 ① 国際交流の現状について 経 営 企 画 部 長 

   ② 国際交流の今後の取り組みについて 市 長 

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

７ その他       

 

一 般 質 問 通 告 書 

    （ 一  括 ・ 初回一括 ・ 一問一答 ） 



令和 ５ 年 ９ 月 ４ 日 

市民文教常任委員会 

         

 

所沢市議会議長  島 田 一 隆  様 

所沢市議会議員  谷 口 雅 典  

  所沢市議会会議規則第６１条第２項に基づき、次のとおり通告いたします。 

項    目 要     旨  （具体的に） 答  弁  者 

１ 32 年ぶりの日本新記録達成 ① 佐藤拳太郎選手（世界陸上 400m で日本新）の 教 育 総 務 部 長 

  ！所沢ゆかりのアスリートに   新記録達成を記念したイベント開催は？    

  ついて ② 当選手のシーズンオフのタイミングで、市内中学

校 

教 育 長 

     を中心に「生き方教育」への貢献をお願いしては？    

     （生徒会主催の対談企画他）    

２ 「昭和 100 年記念ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ」 ① ２０２５年は「昭和１００年」！幅広い年代で受け 経 営 企 画 部 長 

  について   入れられる「昭和」の響きを切り口とした未来志    

     向の記念プロジェクトは？（次の１００年を目指 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

     して・・・所沢を更なる元気！から、日本の元気に    

     つなげる！！企画は？）    

         

３ 子育て支援について（子育て ① 「ママもまんなか」子育て支援ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄの概要は こ ど も 未 来 部 長 

  ママからの相談ほか） ② 発達に不安のある子どもを育てる親への支援 健 康 推 進 部 長 

     （１歳６か月検診等でのきめ細かい配慮ができな    

     いか？／親に対する、ペアレントトレーニングの    

     充実を）    

         

         

４ 「地球沸騰化時代」の適応策 ① 適応策の１つとして、学校生活での熱中症防止の 環 境 ク リ ー ン 部 長 

  と緩和策について   確実な実施を（米沢市、北海道伊達市の悲劇を操    

     り返さない為に）真夏の体育授業のｸｰﾘﾝｸﾞﾀｲﾑは    

   ② 本年 7 月に締結した連携協定（一般社団法人再生 環 境 ク リ ー ン 部 長 

     可能エネルギー地域活性協会）の内容は？    

   ③ 上記団体の会員の銚子市、㈱まち未来製作所他と 市 長 

     連携し、遠方の風力発電を含む自然エネルギーの    

     爆発的！な、所沢市域への電力融通戦略を！    

         

         

５ カスタマーハラスメント対策 ① 市の窓口で受ける、理不尽なクレーム状況は？ 総 務 部 長 

  について（市民サービスの質 ② 理不尽なクレームへの対応策について    

  の維持向上・市職員が理不尽 ③ 札幌市を参考に、理不尽なクレームへの取組は？    

  な疲弊をしない為に）       

 

一 般 質 問 通 告 書 

    （ 一  括 ・ 初回一括 ・ 一問一答 ） 



令和 ５ 年 ９ 月 ４ 日 

健康福祉常任委員会 

         

 

所沢市議会議長  島 田 一 隆  様 

所沢市議会議員  斎 藤 由 紀  

  所沢市議会会議規則第６１条第２項に基づき、次のとおり通告いたします。 

項    目 要     旨  （具体的に） 答  弁  者 

１ 障がい等支援を必要とする ① 福祉サービスの予算の使い方について 福 祉 部 長 

  方への支援について ② 発達に障がいを持つ者の対応について 

 

こ ど も 未 来 部 長 

   ③ 福祉タクシー券の利用について    

   ④ 今後の方針について    

         

２ 子ども支援について ① 不登校の子どもたちの居場所つくりについて こ ど も 未 来 部 長 

   ② 学校の空き教室の活用等について 学 校 教 育 部 長 

   ③ スクールカウンセラーの配置について 教 育 総 務 部 長 

   ④ 今後の方針について    

         

３ 難聴の方への支援について ① 難聴者支援の現状について 福 祉 部 長 

   ② 軽度難聴の方への支援について こ ど も 未 来 部 長 

   ③ 片耳難聴の方への支援について    

   ④ 補聴器等の補助制度について 

 

   

   ⑤ 今後の方針について    

         

         

４ がん患者の方への支援に ① がん患者の人数について 市 長 

  ついて ② 小児がん患者への補助に対しての現状について 健 康 推 進 部 長 

   ③ 小児がん患者・ご家族への支援の今後について 福 祉 部 長 

   ④ 再ワクチン接種の全面的な助成支援について    

         

５ 道路・歩道等の整備について ① 歩道の路面等の整備についてその後の対応 建 設 部 長 

     について    

   ② 穴ぼこ通報キャンペーンの結果について    

         

６ ユニバーサルスポーツ ① 所沢市としての取組について 市 長 

  について ② 今後の方針について 教 育 長 

         

         

７ その他       

         

 

一 般 質 問 通 告 書 

    （ 一  括 ・ 初回一括 ・ 一問一答 ） 


